

Chöre bieten abwechslungsreiches Programm



Die Göge-Halle ist beim Jahreskonzert des Männergesangsvereins Liederkranz Hohentengen ausverkauft.

Der Männergesangsverein Liederkranz Hohentengen hat vor Kurzem sein Jahreskonzert gegeben. Die Göge-Halle war am Konzertabend zur Freude der Sänger ausverkauft, erstmals mussten sogar einige Tische und Stühle herbeigebracht werden, um allen Gästen einen Platz anbieten zu können.

Gleich im ersten Teil des Programms wurden fünf verdiente Mitglieder des Liederkranzes geehrt. Den Sängern wurde zu insgesamt 265 Jahren Chorgesang gratuliert. Josef Schlegel (40 Jahre), Fritz Hummler und Heinz Schleweck (50 Jahre), Josef Stumpp (60 Jahre) und Walter Fischer (65 Jahre) erhielten eine Urkunde des schwäbischen Chorverbandes.

Der Konzertabend wurde vom Liederkranz Hohentengen unter dem Dirigat von Andreas Pfau eröffnet. Gemeinsam mit dem Kirchenchor Rast-Bichtlingen unter der Leitung von Volker Nagel und dem Männerchor Bad Saulgau unter der Leitung von Volker Bals wurde den Zuschauern ein buntes Programm geboten.

Da singt das Publikum mit

Zur Besonderheit in diesem Jahr gehörten einige Hits der „Neuen Deutschen Welle“. Songs wie „Major Tom“, „Alt wie ein Baum“ und „Ohne Dich schlaf ich heut Nacht nicht ein“ wurden im zweiten Teil des Konzertprogrammes vorgetragen. Das Publikum zeigte seine Begeisterung durch spontanes Klatschen und Mitsingen. Mit Werken von Mozart, Mendelssohn und anderen bekannten Komponisten im Männerchorggenre zeigten die Chöre, dass sie auch im klassischen Bereich gut im Sattel sitzen.

An Abwechslung fehlte es dem Abend nicht. Der Liederkranz Hohentengen setzte in seinem ersten Auftritt herbstliche Volkslieder und klassische Männerchorsätze gelungen in Szene. Im zweiten Teil brachten Titel wie „Skandal im Sperrbezirk“ und „Fürstenfeld“ eine gute Stimmung in die Gögehalle.

Der Männerchor Bad Saulgau besang in seinem Auftritt das Leben eines Vaganten (Landstreicher). Titel wie „Männer mag man eben“ und „Die Gedanken sind frei“ wurden von diesem stattlichen Männerchor elegant und stimmlich gesungen. Beim Auftritt des Chores aus Bad Saulgau wurden Männerchorbegeisterte im Publikum besonders belohnt.

Stimmgewaltig reiste der Kirchenchor Rast-Bichtlingen zum Konzert an. Mit einem bunt gemischten Programm im Gepäck. Über 60 Sänger zeigten dem Publikum eindrucksvoll, dass bei ihnen nicht der Grundsatz „Masse statt Klasse“ vorherrscht, sondern Qualität Vorrang hat. Trotz der Vielzahl an Sängern, wurden Lieder wie „Major Tom“ und „Dein ist mein ganzes Herz“ spritzig und trotz schwierigen Taktverhältnissen sauber und taktvoll vorgetragen. Das Publikum sang begeistert bei einigen bekannten Titeln mit. Ein Höhepunkt des Kirchenchores war das Lied „Heil sei euch geweihten“ aus der Oper „Die Zauberflöte“ von Mozart. Hier zeigte der Kirchenchor, dass er im klassischen Bereich seine eigentliche Heimat hat.

Im Anschluss an das Konzert wurde von den Sängern noch die ein oder andere Zugabe des Liederkranzes Hohentengen, die besonders dem weiblichen Publikum gegolten hat, dargeboten.